
Влияние новой эпохи на здоровье людей и планеты.

Автор статьи - Антонина Алексеевна Желада из г. Омска - врач общей практики,
астросистемолог рассуждает над вопросами о том, чего ждать человечеству от
наступающей новой эпохи Водолея? Мы уже начинаем замечать различные
разрушительные проявления сил природы, обострение межнациональных конфликтов в
мире... Эти вопросы не могут не волновать думающего человека. Чего же ждать нам от
наступающих перемен на планете? Как это может отразиться на каждом из нас?...

      

Перейти к полному тексту статьи.
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